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An den 
Vorsitzenden des Bau- und Umweltausschusses 
Ratsherrn Meyer – Ricks 
- über das Ratsbüro – 
Postfach 1664 

 
40667 Meerbusch 
 
per Mail:  beate.heidbreder@meerbusch.de  
 
 
 

Meerbusch, 06.01.2011 
 
 

Anfrage zur Sitzung des Bau- und Umweltausschusses 
am 02. Februar 2011 
 
Anfrage zu Investitionen und Personalkapazität  
 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Meyer-Ricks, 
 
 
 
die UWG Ratsfraktion Meerbusch bittet Sie, die nachfolgende Anfrage auf die 
Tagesordnung zu nehmen und von der Verwaltung beantworten zu lassen, ggf. auch 
in nichtöffentlicher Sitzung. 
 
Die drei Projekte Baubetriebshof, Bibliothek in Büderich und Bürgerhaus in Lank-
Latum waren große Investitionen, die nahezu gleichzeitig in kurzer Bauzeit realisiert 
wurden.  
 
Zusätzlich waren Planungsleistungen, Investitionen und Bauunterhalt an allen 
anderen Gebäuden, insbesondere den Schulen und Kitas, zu leisten. Das führt zu 
Fragen, welche Schlüsse daraus für den Personaleinsatz zu ziehen sind.  



 
 
 
 
Frage 1: 
 
Wie wurden die Investitionssummen und der erforderliche Personalbedarf 
aufeinander abgestimmt? Waren besondere personalwirtschaftliche Maßnahmen 
erforderlich, z.B. Anordnung von Mehrarbeit gegen Bezahlung oder auf 
Gleitzeitbasis, Urlaubssperren oder die befristete Einstellung von überplanmäßigem 
Personal? Hat sich die krankheitsbedingte Ausfallquote in dieser Zeit erhöht? 
 
Frage 2: 
 
Ist für 2011 mit einer reduzierten Personalkapazität, etwa durch Abbau von 
Stundenkontingenten zu rechnen und wird es dennoch möglich sein, die 
vorgesehenen Baumaßnahmen plangemäß durchzuführen? 
 
Frage 3: 
 
In welchem Umfang wurden Architekturbüros zusätzlich zur sonst üblichen Höhe 
beauftragt, um die Projekte zu bearbeiten? Hätte das durch eine zeitliche Streckung 
von Maßnahmen vermieden werden können? 
 
Frage 4: 
 
Welche Aussagen zur Abstimmung von Investitionen/Unterhalt und Personal-
kapazität lassen sich hinsichtlich der obigen Aspekte für den Tiefbaubereich treffen? 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Christian Staudinger-Napp      Andreas Brauer 
Fraktionsvorsitzender                sachkundiger Bürger 
 

 
 
                                                    


